

Hospizbrief

Kinder- und Jugendhospizdienst

Sankt Raphael

Herbst 2013 | Malteser Hospiz St. Raphael | Duisburg

Familienfest 2013

Am 13. Juli feierten wir bei schönstem Sommerwetter mit den von uns begleiteten Familien unser zweites großes Familienfest.

Ein abwechslungsreiches Programm sorgte für beste Unterhaltung. Im Mittelpunkt des Festes standen Begegnungen, Gespräche, Freude haben, Spiel und Entspannung. Ein paar Eindrücke erhalten Sie durch die Fotos auf der Innenseite.

Zurzeit begleitet unser Dienst 20 Familien in Duisburg und am linken Niederrhein. Die Bedürfnisse der Familien sind sehr unterschiedlich: Mal steht die Begleitung der Geschwister im Vordergrund, mal sind es die Eltern, die unsere Hilfe in sozialen Angelegenheiten benötigen. Oder wir kümmern uns stundenweise um das erkrankte Kind, um so den Eltern Zeit mit den Geschwisterkindern zu ermöglichen. Die Arbeit ist sehr vielfältig und „bunt“, und sie stellt uns immer wieder vor neue Aufgaben.

17 qualifizierte ehrenamtliche Mitarbeiterinnen sind mit großem Engagement in unserem Dienst tätig. Wenn Sie sich für eine ehrenamtliche Mitarbeit interessieren oder Fragen dazu haben, wenden Sie sich bitte an Frau Beier unter 0203 755-2016.

Herzlichst Ihr



*Am meisten schenkt,
wer Freude schenkt.*

Mutter Teresa

Wir sagen den Sponsoren des Familienfestes, dem Lions Club Duisburg-Landschaftspark, der Stiftung Kind Duisburg sowie der Firma Rheinfelsquelle Hövelmann ein herzliches Dankeschön.



Malteser

...weil Nähe zählt.



Die Wiese vor dem Hospiz wurde zur Festwiese. Der Eiswagen sorgte für eine leckere Abkühlung.



Frau Siegler und Frau Schneider vom Verein »Helfer auf vier Pfoten« brachten die Begleithunde Georgie und Paula mit.

»Clownin« Jitka Brick begeisterte Jung und Alt und zauberte ein Lächeln auf alle Gesichter



Messan »Pepe«
Akonougnon lud
ein, den Zauber
und die Kraft des
Trommels zu
entdecken.



Die Torwand war beliebter Treffpunkt bei
kleinen und großen Kickern.



Kreativität war gefragt beim gemeinsamen
Malen. Das fertige Kunstwerk ist im Büro
des Kinder- und Jugendhospizdienstes zu
bewundern.

Spendenaktionen

Die **Innovative Duisburger Service-Agentur (IDUSA)** ist eine Arbeitsgruppe, an der jedes Jahr kaufmännische Auszubildende der Stadtwerke Duisburg AG und der DVG teilnehmen. In der „Juniorenfirma“ erlernen sie, wie man ein Unternehmen führt, Produkte und Dienstleistungen entwickelt und vertreibt. Es wurde die Idee einer „Pfandflaschen-Sammelaktion“ geboren. Die eingenommenen 500,- € wurden zur Spende für unseren Dienst.

Den Erlös des ersten Familienfestes spendeten die **Huckinger Jungschützen** dem Kinder- und Jugendhospizdienst. Insgesamt betrug die Spende 1500,- €.

5.184 Läufer nahmen am diesjährigen **TARGOBANK Run** teil. Ein Teil der Startgebühren kommt sozialen Einrichtungen zugute. Unser Dienst erhielt 10.000 €.

Ohne Ihre Spenden können wir unsere Arbeit nicht leisten. Wir sind immer wieder freudig überrascht, mit wie viel Fantasie und Engagement Menschen Spenden für unseren Kinder- und Jugendhospizdienst sammeln.

Wir können hier nur einige wenige Beispiele aufzeigen. Auf unserer Internetseite werden wir künftig wieder Spendenbeispiele einstellen. Wenn Sie Lust haben, schauen Sie mal rein: malteser-straphael.de

Allen Spendern danken wir ganz herzlich für Ihre Unterstützung. Ihre Spende kommt an!



Spendenaufruf

**Spendenkonto des
Malteser Hospizes
St. Raphael
Stadtsparkasse**

**Duisburg
BLZ 350 500 00
Kto.-Nr. 200 207 207**



Impressum

**Malteser Hospiz St. Raphael
Remberger Straße 36
47259 Duisburg
Telefon 0203 755-2000
Telefax 0203 755-2099
Leitung: Mechthild Schulten**

**Redaktion des Hospizbriefes:
Walter Tewes,
Annette Debusmann**